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                                                                Ata da 25ª Reunião Extraordinária de 2021 1 
CIB – Comissão Intergestores Bipartite 2 

Aos vinte e três dias do mês de agosto do ano dois mil e vinte e um na Sala de Reuniões do GASEC/SESAB, por vídeo 3 
conferência, durante a pandemia de Coronavírus, com as presenças dos membros da CIB, Stela Souza Presidente do 4 
COSEMS, Membro da CIB e Coordenadora Adjunta, Rivia Mary de Barros, Jacqueline Silva do Bomfim, Jacklene Mirne 5 
Gonçalves Santos, Cássio André Garcia, Leonardo Silva Prates, João Rodrigues de Góes Junior, e dos suplentes, Tereza 6 
Paim, Subsecretária de Saúde do estado da Bahia e Coordenadora da CIB, Naia Neves de Lucena, Marcelo de Jesus 7 
Cerqueira, Cláudio Soares Feres, José Cristiano Sóster, Raul Moreira Molina Barrios, Sílvia Alves Ferreira Carneiro. Às 19 8 
horas e 13 minutos, a Coordenadora Adjunta declarou aberta a 25ª Reunião Extraordinária de 2021 da Comissão 9 
Intergestores Bipartite e cumprimentou a todos, dizendo que é uma pauta única de vacinação covid, pois estão recebendo 10 
um novo lote, para discutir/dialogar nesta Comissão Intergestores Bipartite, a fim de aperfeiçoarem a vacinação na Bahia e 11 
tentando adaptar em todo o estado, dando equidade para todas as pessoas terem a oportunidade de ser vacinadas. Com isso 12 
foi feito um estudo e para a demanda específica desse lote podiam tentar equacionar com todos, e que entendessem a 13 
importância propiciarem a equidade neste momento e poderem seguir vacinando depois com os novos lotes que seguem 14 
chegando e informou que tinham entrado com liminar para o Ministério da Saúde, requisitando um milhão de doses devidas, 15 
mas Vânia Rebouças faria a apresentação e a discussão posterior. Vânia Rebouças, Coordenadora de Imunização da 16 
DIVEP/SUVISA, cumprimentou a todos, iniciando a apresentação em slides e citou que, como Tereza Paim referiu que será 17 
discutido como fazer a próxima distribuição da remessa de doses recebidas ontem, recebendo agora inclusive uma remessa de 18 
D2 da Fiocruz, uma parcial da pauta do dia 3 e a outra do dia 8 de junho, então vai dar continuidade, em relação aos dados de 19 
hoje referindo que já são mais de quase nove milhões de doses distribuídas para D1, das quais quase oito milhões já foram 20 
aplicadas. Para D2 já são mais de quatro milhões de doses distribuídas nos quatrocentos e dezessete municípios e, dessas, 21 
três milhões trezentos e quarenta e nove mil que já foram aplicadas. 22 
 23 
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 25 
 26 
 27 
 28 
 29 
 30 
 31 
 32 
 33 
 34 
 35 
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Em relação à pauta da Janssen, que é de dose única, um pouco mais de duzentos e cinquenta mil doses foram recebidas, das 37 
quais 97% já foram aplicadas. Esses dados ainda são os da última apresentação e tem até uma atualização, mas trabalhariam 38 
com estes dados de sexta-feira, precisavam entender que são cento e vinte oito municípios que já estão com a idade de 39 
vacinação de 18 anos e, se fossem ampliar para de 18 até 20 anos, seriam cento e noventa e oito municípios que já na sexta-40 
feira estavam vacinando de 18, 19 e 20 anos, e se ampliassem e fizessem um corte de 19 até 24 anos, seriam cento e 41 
cinquenta municípios, se fizessem um corte de 25 anos ou mais, seriam cento e trinta e nove municípios que estariam 42 
vacinando com a idade de chamamento de 25 anos ou mais.  43 
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Lembrou que na última CIB foi pactuada a distribuição das doses de maneira igualitária, sendo 80% para todos os municípios e 57 
os outros 20% somente para esse corte dos cento e trinta e nove municípios que estão mais atrasados em relação à idade de 58 
chamamento. 59 
 60 
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Com a chegada de novas doses no domingo, tendo sido recebida ontem uma pauta de Pfizer e outra pauta de Coronavac, 68 
precisavam definir esse corte para fazerem a distribuição das doses, e essa proposta traziam para discussão, porque 69 
precisavam fazer a planilha de distribuição, que é: reservarem 50% das doses para distribuirem segundo a metodologia que foi 70 
aprovada na última CIB, em relação às doses não enviadas para os municípios, conforme suas estimativas populacionais e 71 
com os outros 50% das doses fazerem a distribuição exclusivamente para os municípios que estão atrasados em relação à 72 
idade de convocação, conforme suas estimativas populacionais. 73 
 74 
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Tereza Paim referiu que estavam correndo bastante e o primeiro dado levantado que foi do dia dezoito, porque foi a última 84 
reunião que ocorrida e os dados foram os que ela tinha conseguiu colocar, e chamou atenção para a necessidade mesmo de 85 
colocar no SI-PNI, porque fica conciso, conseguiam realmente ter a precisão do dado, mas colocar que de 18 a 20 anos são 86 
cento e noventa e oito municípios e de 20 anos e mais que seria o ponto de corte, que são duzentos e dezenove municípios. 87 
Assim, ao fazerem e equacionarem isso, conseguiam ser um pouco mais justos, porque não nem fica apenas para um nem 88 
para tantos outros, então a proposta seria esse corte para 20 anos e mais, ou seja, cento e noventa e oito municípios 89 
recebendo em 50% deste lote de doses e os outros duzentos e dezenove receberiam esse incremento e colocou a CIB e a 90 
Secretaria Estadual de Saúde para encaminharem um card divulgando todas as ações. Acrescentou que na última CIB foram 91 
feitos alguns cards de motivação para os municípios e mandar também por meio de seus secretários municipais de saúde para 92 
os prefeitos, que são gestores e que conduzem também muito dos secretários para lhes fazerem entender que o motivo do 93 
horário estendido para domingo a domingo, o SI-PNI, essas são motivações que fazem com que melhorem o monitoramento e 94 
que a vacina seja feita, e é essa a motivação dessa CIB extraordinária, de ter apreciação de todos para conseguirem de fato 95 
efetivar, e ficar também aqui no aguardo e dependendo de todos. Leonardo Prates, Secretário Municipal de Saúde de 96 
Salvador e Membro da CIB, falou que, apesar de estar no mesmo sentimento de tentarem avançar o mais rápido possível, 97 
lembrava a todos que o primeiro objetivo do PNO é vacinar toda a população acima de 18 anos e lembrava que essa divisão 98 
territorial só existe no papel e todos têm uma pressão enorme, o recadastramento em Salvador e em outros municípios que 99 
devem estar sofrendo essa mesma pressão, e já que tinham vencido a etapa dos 18 anos, resgatarem que isso traz também o 100 
problema desta pressão e desta mobilidade populacional. Então exclusivamente para este lote se colocava de maneira 101 
favorável, fazendo também um apelo a Tereza Paim e a toda CIB para poderem liberar os outros municípios que já chegaram a 102 
18 anos e receberão 50%, para os 17 anos. Assim liberarem o início da vacinação de 17 anos sem comorbidades, até para 103 
terem também mobilidade e lembrava também que há uma promessa do Ministro Queiroga quanto à antecipação de doses e 104 
ele está se colocando dessa forma, sugeria que, ao terminar a população de 18 anos, ele começaria a antecipar, também 105 
colocarem em discussão a possibilidade de, do que tivessem em estoque de D2 pudesse ser antecipado na aplicação e assim 106 
o estado pudesse distribuir o que tem de estoque, porque o grande discurso contra a antecipação da segunda dose é não 107 
atingirem a população de 18 anos, então os municípios que já atingiram a população de 18 anos, ele gostaria de fazer um 108 
grande mutirão da aplicação de segunda dose. E já aplicassem o que tiverem em estoque dentro do prazo que pudesse ser 109 
aplicado, essa era as duas questões que colocaria, exclusivamente nesse lote que já está no estoque da SESAB, é favorável 110 
para os 50% e nos próximos lotes voltariam à distribuição populacional. Stela Souza questionou se alguém mais queria falar e 111 
João Rodrigues, Secretário Municipal de Saúde de Itaberaba e Membro da CIB, cumprimentou a todos e que precisavam 112 
entender melhor o porquê de cada município não estar conseguindo avançar na idade, se é simplesmente a disponibilidade de 113 
doses, ou alguma coisa relacionada à logística do município, ou a estratégias, assim como alguns que estão fazendo, inclusive 114 
Itaberaba, que está fazendo hoje o terceiro turno de vacinação até às 21 horas, com a expectativa de vacinar hoje duas mil e 115 
quinhentas pessoas, e já tem mais ou menos duas mil pessoas vacinadas. Então precisariam de um levantamento melhor, de 116 
informação mais precisa, para saberem as dificuldades que os municípios estão passando, se é de fato somente a 117 
disponibilidade da vacina. Tereza Paim informou que é exatamente isso que João Rodrigues está falando, isso é dado pontual 118 
e ao longo desta semana e a partir de então ficariam vigilantes, os cards foram distribuídos, queriam afetar pelo menos os 119 
prefeitos, fazerem reunião com as nove macrorregiões, muitos desses municípios que atingiram os 18 anos se recusam a 120 
receber lote de vacina. Assim, lembrava a cada secretário municipal que essas vacinas são distribuídas pelo Núcleo Regional 121 
de Saúde e é entregue uma nota desta distribuição, então o município não pode simplesmente pegar o que ele tem excedente, 122 
porque não vai conseguir, e cumprir a entrega para outro município, isso não pode acontecer, cada município que tiver 123 
excedente ou que não conseguir cumprir sua vacinação, têm que devolver essa vacina para o núcleo. E essa semana está 124 
registrado pari passu e com esse lote monitorariam, estava falando de todos os núcleos da Secretaria Estadual de Saúde e a 125 
vontade é também da possibilidade desse rastreamento, verificarem nos municípios, porque essa idade condiz com a de 126 
profissionais, são pessoas trabalhadoras, a maioria trabalha para subsistir , então realmente não conseguem, às vezes, 127 
vacinarem durante o dia, precisa que os municípios avancem, façam o horário estendido, funcionem domingos e sábados, para 128 
que conseguissem monitorar e por isso que tinha considerado esse lote específico, porque depois do monitoramento eles 129 
tinham obtido um diagnóstico e puderam, então, intervir, verem como tramitarão nas próximas doses de vacina. Raul Molina, 130 
Secretário Municipal de Saúde de Muritiba e Membro da CIB, disse que hoje também marca um esforço muito grande, 131 
porque essa CIB foi convocada hoje pela manhã e tinham conversado com toda a Diretoria do Cosems e sabia que também 132 
por parte da SESAB, atendendo até à própria reivindicação que tinha sido colocada pela Diretoria que se fizesse um 133 
levantamento, um estudo pelo menos mais macro do que estão precisando. E entendiam que tem municípios com algumas 134 
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disparidades e isso precisa ser levantado de que esse grupo de 18 a 25 anos é o grupo da maior força de trabalho, são as 135 
pessoas que trabalham por produtividade, que têm dificuldade de irem até às unidades de saúde em horário normal, por isso 136 
que alguns municípios colocaram hoje, como Jacqueline Bomfim, que estava colocando até som ao vivo para chamar atenção 137 
para a vacinação, porque é um grupo difícil de lidar e que também dá uns brindes nas casas comerciais para tentarem 138 
incentivar e tentar recuperar no fim de semana. Desse jeito o encaminhamento deles é favorável para a planilha que foi 139 
encaminhada hoje e na próxima CIB já discutirem as outras coisas, conforme Stela Souza colocou hoje. Stela Souza 140 
esclareceu o que tinha postado no grupo da Diretoria hoje, que não é o que está sendo falado agora, pois é importante que 141 
todos os membros da Diretoria do COSEMS que estão acompanhando e que leram o que ela tinha colocado hoje e vissem que 142 
é diferente esclareceria, antes perguntava a Vânia Rebouças que coloca quadragésima terceira remessa na apresentação qual 143 
seria essa remessa, porque só se lembrava da quadragésima segunda, que é a que chegou no final de semana e está 144 
guardada, e se remessa é de D2. Vânia Rebouças respondeu que foi uma surpresa boa a chegada de mais doses no final de 145 
semana e para a Bahia será a quadragésima terceira. Stela Souza registrou que a Nota Técnica de vinte e um de agosto, 146 
sábado, que foi encaminhada é a quadragésima segunda e questionava se é essa pauta que estava sendo trabalhada, porque 147 
foi a última pauta que recebera. Vânia Rebouças colocou que o Ministério, no momento de enviar as pautas, faz a 148 
contabilidade, tanto de D1 quanto de D2, como qualquer pauta, aqui também, quando conta a pauta de envio, contam a cada 149 
logística de liberação, então, às vezes, liberam a do estado que é exatamente essa que estavam recebendo no sábado. Stela 150 
Souza reforçou que estava falando da Nota Técnica, quadragésimo informe técnico e quadragésima segunda pauta de vinte e 151 
um de agosto, do sábado, pois estavam fazendo reunião CIB, gravando e tendo que constar em ata bem certinho. E 152 
questionou se essa pauta é a vacina que a SESAB já recebeu e está guardada estavam discutindo agora e referiu ser esse o 153 
primeiro ponto. E que na quadragésima segunda pauta do Ministério não é aquela remessa referida, pois está um pouco, pois 154 
agora tem o controle de cada remessa e está excelente. O segundo ponto que colocava e que hoje tinha colocado para todos 155 
os membros da Diretoria do COSEMS, é que são cento e vinte e oito municípios com 18 anos para vacinar, segundo a 156 
proposta, para estes municípios seriam 50% para vacinação da população de 18 anos. Tereza Paim referiu que sim, são cento 157 
e vinte e oito municípios e Stela Souza perguntou se a atual, entre 18 e 20 anos, totalizariam cento e noventa e oito 158 
municípios. Tereza Paim referiu também que sim, ao que Stela Souza ratificou que na proposta anterior o corte seria 18 anos 159 
para 50%, e que inclusive foi colocado que vários municípios estão recusando ou até negociando encaminhar doses para 160 
outros municípios, o que não pode, hoje tinha recebido ligação de um município explicando que fizeram a deliberação na CIR 161 
sobre os municípios que completaram a vacinação do público de 18 anos e encaminhariam a vacina para o município que está 162 
atrasado e isso não pode, porque tem que ser encaminhado para o Núcleo que vai organizar isso conforme a CIB, que vai ser 163 
redistribuído, porque tem controle do número de lote, do que foi para município no sistema. Então a CIR não tem poder de 164 
reencaminhar, o município não pode reencaminhar vacina, e reforçou que retomava que o corte ficou 18 anos e não 20 anos, 165 
por isso que Raul Molina discorda e estava concertando porque tinha escrito consta lá no grupo. Tereza Paim colocou que no 166 
dia dezoito os municípios ainda não tinham conseguido melhorar o ranking porque ainda estavam recebendo o grupo de 167 
vacinas que foi na proporcionalidade que tinham feito, dos quinhentos mil, 20% a acrescentar para os maiores de 25 anos. 168 
Nesse último ranking repassado pela Divep agora de tarde, após fecharem todas as planilhas, atualizando de 18 a 20 anos, 169 
ficaram cento e noventa e oito municípios. Então o corte passaria para 20 anos, porque para mais de 20 anos seriam duzentos 170 
e dezenove municípios e é isso que queria deixar claro, para entenderem por que 18 anos. Daquela quantidade do dia dezoito, 171 
Salvador, por exemplo, estaria fora do ranking, porque está vacinando 19 anos e muitos municípios estão se recusando a 172 
receber, teve região inteira sem querer receber no final de semana, para receber apenas na segunda-feira. E a proposta aqui é 173 
fazerem um rateio neste lote como se estivessem entregando um cheque para que todos os colaboradores cumprissem com 174 
sua parte, é o objetivo de darem igualdade e verem, enquanto estado, o que o governo do estado fará tudo também, 175 
juntamente com o COSEMS para apoiarem e promoverem para esses municípios chegarem à idade. Colocou que qualquer 176 
munícipe transita na Bahia inteira, e tem certeza de que o gestor não vai querer gente de 39 anos de outro município sem 177 
tomar vacina, assim, é tentarem proporcionar igualdade, só que no momento estratégico, quando monitorariam mais, a partir 178 
daí se não conseguissem, teriam que lançar mão de outra estratégia, porque essa não teria sido eficiente. Stela Souza 179 
entendeu toda a proposta e sabia que precisavam fazer inclusive como o Secretário João Rodrigues colocou, entenderem o 180 
que está acontecendo, e foi colocado na Diretoria do COSEMS que precisavam fazer uma análise mais criteriosa sobre o que 181 
está acontecendo, porque tem municípios ainda com 30 anos e já tendo vacinado 70% da população e municípios com 68% a 182 
70% e que já está vacinando 18 anos. Então tinham que ver estatisticamente o está acontecendo, para poderem ajudar os 183 
colegas como já vinham trabalhando com a estimativa, vários municípios já estão fazendo sua atualização pela atenção básica 184 
e com isso estão conseguindo resolver a estimativa populacional. Relembrou que há três reuniões da CIB isso vem sendo 185 
falado, a ponto de ser colocado em resolução, para que todos os municípios fizessem isso. E falou para Vânia Rebouças que 186 
vários já estão fazendo e já estavam recebendo as suas estimativas de acordo com o que têm na atenção básica, porque se for 187 
bem-organizada é mais fidedigna. E pontuou que gostava muito de cumprir o que colocava para os seus diretores do 188 
COSEMS, que foi ser 18 anos e agora estavam mudando para 18 a 20 anos, era aquela planilha e agora já tem outra, agora 189 
não sabia se os colegas concordariam com essa mudança. Jacqueline Bomfim, Secretária Municipal de Saúde de Coribe e 190 
Membro da CIB, referiu tê-los deixado em uma situação desagradável uma apresentação diferente da que já tinham discutido 191 
hoje, porque foi baseado em uma realidade e todos da Diretoria tinham se pronunciado. E como Raul Molina já sinalizou que é 192 
favorável e entendia que, como são situações diferentes, que ficasse claro, primeiramente qual é a remessa, se 42ª ou 43ª, 193 
pois isso não ficou claro até o momento essa proposta é exclusiva. E solicitou que todas as vezes que houvesse uma demanda 194 
como essa, fosse colocado previamente, porque, como tinham colocado que necessitariam dessa CIB, e já tinham referido 195 
situações diversas, toda a logística que vinha fazendo não só em Coribe, mas em vários outros municípios, entendendo que já 196 
estava definido e ao ser mudada essa linha de corte verem que muda o número muito de municípios. E resgatou a fala de João 197 
Rodrigues, quanto à necessidade de uma análise muito mais profunda do que simplesmente uma análise como essa, 198 
entretanto, o vice-presidente do Cosems já sinalizou que é favorável à proposta e o Secretário de Saúde de Salvador também, 199 
então ela não via porque nenhum representante do COSEMS dar dissenso, porque trabalhavam com o consenso e como 200 
tinham consensuado que, mediante o quadro que foi apresentado à tarde, era só solicitar que esse estudo fosse mais 201 
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detalhado, que fizessem de fato uma avaliação do cenário nesses municípios e nas regiões para entenderem, já que uns 202 
municípios que recebem proporcionalmente conseguem avançar e outros que também estão recebendo proporcionalmente 203 
não conseguem. Assim, questionava o que está acontecendo, como a população está se comportando, pois pode ser um 204 
problema de comportamento da população, mas que ficasse bem mais claro do que simplesmente uma planilha, com quatro ou 205 
cinco informações, para se tomar uma decisão e desde que fizesse referência somente a este lote. Para esta remessa também 206 
consensuava, visto que Salvador e o vice-presidente do Cosems já se pronunciaram favoráveis à proposta e a diferença que 207 
houve com relação a informação dará uma nova discussão para tudo isso. Leonardo Prates, complementando as falas de 208 
Jacqueline Bomfim e de Stela Souza, disse que Salvador e achava que a maioria dos municípios da Bahia, não terminaram de 209 
vacinar o público de 18 anos, inclusive o que o Governo Federal projetou para Salvador não foi cumprido e em relação ao 210 
recadastramento, faltam cento e vinte e cinco mil pessoas, porém reforçava o que Tereza Paim falou que foi dada a 211 
oportunidade, mas destacava que Salvador não está parando aos fins de semana, estão fazendo o ‘corujão’ até às 21 horas 212 
também, tal como Itaberaba, então estavam dando uma série de oportunidades e achava que se o município está tendo 213 
dificuldade e corroborava também com Jacqueline Bomfim e com Raul Molina. E se os municípios estão tendo dificuldade é 214 
preciso que a SESAB também tenha um ajuste, se o problema é na operação do município ou de falta de doses, porque o 215 
problema de falta de doses é do conjunto, o problema de operação do município, ele tem que pagar pelo que ele não está 216 
conseguindo fazer, então ele também menciona que está favorável a este lote. Rívia Barros, Superintendente da SUVISA e 217 
Membro da CIB, citou para todos que começaria do final para o início, relatando que precisavam de um estudo melhor, como 218 
Leonardo Prates falou por último e registrou que até sabiam qual é o maior problema e um dos grandes foi resolvido por dois 219 
municípios, Maetinga e Ibiassucê, que foi a estimativa deles, que é muito abaixo da realidade e eles seguiram a sugestão e 220 
fizeram o recadastramento da atenção básica, achava que Maetinga quase dobrou a população e hoje recebe suas doses com 221 
base nisso e assim ele pode avançar. Pontuou que é a mesma história que tinham falado que, se dessem 100% hoje a um dos 222 
municípios que está com estimativa baixa, ele não chegaria a 18 anos, porque receberia 100% do que tem da sua estimativa e 223 
ele não avançaria, ou avançaria muito pouco, uma das coisas que precisa ser feito e eles já vinham pedindo em várias 224 
reuniões da CIB é que estes municípios que estão reclamando pela estimativa muito baixa, façam o recadastramento da 225 
atenção básica, como Maetinga e Ibiassucê, pois acha que foi resolvido o problema deles. Em relação a qual pauta do 226 
Ministério da Saúde, se 42ª ou 43ª, referiu que as duas coisas estão corretas e só precisavam entender que em relação à 227 
tabela do dia dezoito, o que foi feito é que a tabela traz, e eles estratificaram os municípios já com 18 anos, quanto os que 228 
tinham chegado de 19 a 20 anos e foram trabalhando. Então, veriam que, desses de 18 anos, correspondendo a cento e vinte 229 
e oito municípios, muitos que não estão aí são os municípios que fariam a diferença na hora do corte 50% e não adiantaria 230 
trabalharem com 50% em cima de 18 anos, só com estes de cento e vinte e oito municípios, pois a quantidade de doses são 231 
muito poucas para serem rateadas. E na proposta 2, entre 18 e 20 anos, o número sobe porque tinham feito uma proposta de 232 
25% e, na outra, de 20%, e eles sobem para 20 anos, aí já seria um pouco melhor, resolveria alguma coisa. E proporia a Vânia 233 
Rebouças que os municípios que têm reclamado da estimativa, que não são muitos, é necessário que esses municípios cuja 234 
estimativa está errada, mesmo sendo utilizada como referência a informação do IBGE, do TCU e da atenção básica, e se as 235 
três estiverem abaixo, o município precisa fazer o recadastramento e melhorar na atenção básica e repassaria para eles 236 
resolverem e não tem problema nenhum, o que não se podia considerar é o município não fazer esse recadastramento e dizer 237 
que seu município está abaixo, porque tem muitos outros assim e não é possível, sendo preciso que isso venha oficialmente. 238 
Esses são os grandes problemas, e outro grande problema que estão tendo - e mencionou que não sabia se incluía agora na 239 
proposta - é o que já foi falado, de municípios não quererem receber as vacinas no final de semana, pois o estado recebe do 240 
Ministério, que manda meia noite e no outro dia pela manhã, às nove horas, já tem vacina chegando e a mesma equipe que 241 
trabalha com toda essa vacina que chega é a mesma que agiliza outros processos e eles não podem dizer ao Ministério que 242 
não vão receber, por ter recebido meia-noite e que amanhã não tem quem receba. Então hoje o estado tem um custo-benefício 243 
de transporte aéreo muito bom, foi um ganho maravilhoso e aplaudia o Governador e o Secretário de Estado porque 244 
garantiram essa conquista e estavam nessa remessa de final de semana, com todas as aeronaves lá, de Barreiras e quando 245 
disseram que não fariam porque as aeronaves estavam a viagem de trabalho, o Governador mandou que viessem todas ou 246 
contratassem mais, pois a vacina era prioridade. Então fizeram o sacrifício e sempre trabalharam no sábado, mandaram para 247 
os núcleos e ao chegar domingo ou sábado os municípios dizerem que não vão receber, tudo isso complica, dificulta, e não 248 
avançariam, a menos que segunda-feira já as vacinas já estivessem logo cedo nos municípios, se recebesse no sábado ou 249 
domingo na hora que chegasse, se não fica bem complicado para as equipes das regionais, porque são cobradas e o que 250 
estava sendo determinado é que a vacina chegasse na regional e fosse distribuída e não podia ficar lá um, dois dias. E outra 251 
coisa são essas doses que já vacinaram até os 18 anos e querem avançar para 17, 16 anos e enquanto a CIB não decidir, não 252 
deve ser feito, porque se hoje estão reclamando dos municípios que chegaram a 18 anos, ainda tem um com 30 anos e 253 
liberariam, pegariam o que está sobrando dele e, já que a estimativa dele foi a maior, ele vacinará outra idade e eles não têm 254 
que trazer de volta, já que estavam dando até 50% para os municípios que estão atrasados, trazerem para redistribuírem de 255 
forma igualitária, isso é o que pensavam da questão técnica, a avaliação das estimativas e o recebimento de doses nos finais 256 
de semana e que não deixassem vacina vencer, pois a vacina tem que estar no braço. Raul Molina ratificou a fala de Stela 257 
Souza de que continuasse o corte de 18 anos e que estavam tratando da quadragésima segunda para o Ministério e a terceira 258 
para o estado. Leonardo Prates considerou que, mesmo com a força que Tereza Paim está dando aos municípios, não 259 
podiam parar a vacinação, estava mandando mensagens por WhatsApp e tinha a consciência muito tranquila, mandando as 260 
equipes de saúde da família buscarem as pessoas, amanhã iniciaria uma vacinação nas prefeituras de bairro, a pessoa será 261 
recadastrada e será vacinada na mesma hora, então estava tentando criar todas as facilidades possíveis para essas pessoas, 262 
ou para quem não tem o cartão SUS, e eles não identificavam quem são, ou essas cento e vinte cinco mil têm o cartão SUS 263 
que não estão querendo ir aos postos se vacinarem.  Então, tinha conversado com Tereza Paim que não podiam parar a 264 
vacinação porque o município fez a sua estimativa a maior e não está usando, muitas vezes isso pode ser, como no caso de 265 
Salvador, da população entre 20 e 38 anos, que tem cento e vinte cinco mil pessoas que fizeram recadastramento do SUS e 266 
que não foram se vacinar, estão todos habilitados e não foram se vacinar. E parabenizou Tereza Paim fazendo um apelo a 267 
toda a CIB para já liberar a vacina para a população com 17 anos sem comorbidades, porque o que não podiam é ficarem 268 
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correndo em busca de pessoas que simplesmente não querem se vacinar, não podia se vacinar por uma mera liberação 269 
burocrática. Então o quantitativo que chegará para Salvador é muito pequeno, por causa desse corte e estava de acordo com a 270 
proposta, mas não tiraria essa mobilidade dos municípios para quem pudesse avançar e citou seu exemplo, que possivelmente 271 
não teria como avançar com toda a população de 17 anos com esse quantitativo que deviam receber, mas faz dois a três 272 
meses eia devagarzinho para não ficarem também com doses paradas, já que esse público também está habilitado, mas tem 273 
muita gente que infelizmente é contra a vacina. Cássio Garcia cumprimentou a todos e concordou com a maioria das falas e 274 
estava se lembrando que tinha participado de todas as reuniões de vacina da CIB, que sempre tinham tentado conduzir de 275 
forma que todos os municípios avançassem uniformemente ou tentassem, e sabia que isso não tem o diagnóstico preciso, se é 276 
falta de vacina, se é estratégia do município, mas o que estavam propondo hoje é que continuassem avançando com todos o 277 
mais próximos possível do estado, que se tivesse uma cobertura linear, embora soubessem que tem diferenças, pois é um 278 
estado gigantesco, com enormes diferenças entre os municípios e também tem uma diferença de gestores, e todos sabem 279 
disso. Mas a proposta é justamente tentarem encaminhar coletivamente, como vinham fazendo aqui na CIB e é claro que 280 
paralelamente tinham que aprofundar esse diagnóstico, visando fazerem dessa maneira que estavam propondo para este lote 281 
e distribuição, mesmo que ainda não tenha 100% desse diagnóstico fechado, mas achava que não teria a desculpa para o 282 
município que não é a falta de vacina, pois estavam tentando equalizar dessa maneira. E em paralelo buscarem um 283 
diagnóstico mais aprofundado é essa a intenção de equalizarem novamente entre os municípios do estado, não é para 284 
vacinação, não é premiar o que não fez e não teve a estratégia adequada, mas sim trazer todo mundo novamente no tentar 285 
como já foi feito em CIB anteriores, que conseguissem equalizar de alguma maneira, revendo a distribuição, pois está 286 
chegando no momento que não é só falta de vacina e buscariam esses casos ou ajudariam esses municípios. Referiu que 287 
Tereza Paim já colocou bem que está disposta e está com os coordenadores de núcleos, todas as equipes ajudando aqueles 288 
municípios que estão precisando de ajuda, o que já deviam ter feito, e Stela Souza falou que estão todos aqui há três reuniões 289 
da CIB falando sobre o que se tem que fazer, as estratégias para isso e fazerem as duas coisas paralelas, tentarem ajustar 290 
isso e darem o diagnóstico e isso não foi por falta de vacinas, mas de estratégias mesmo, e tinham que buscar e aprofundar. E, 291 
por outro lado, ninguém podia dizer que não está vacinando por falta de vacina, tem vacina para todo mundo e não que 292 
conseguiu porque não está adotando a estratégia correta, então é nesse sentido que estavam trazendo essa proposta de 293 
fazerem novamente essa distribuição com esse percentual. Sílvia Carneiro, Secretária Municipal de Saúde de Mairi e 294 
Membro da CIB, cumprimentou a todos e falou que na sua região, na CIR de Jacobina, boa parte dos municípios já chegaram 295 
1ª 8 anos, então já tem municípios que há quinze dias estão vacinando acima de 18 anos e a principal dificuldade é a bebida 296 
aos finais de semana. Então muita gente fala que não quer se vacinar por conta da bebida, querendo colocar na segunda e na 297 
terça para iniciar ou, como no Município Mairi, que estão indo de porta em porta das casas, pegaram a lista de vacinação e a 298 
lista dos agentes comunitários por microárea e já estão fazendo isso, porque na semana passada chegou aos 18 anos, além 299 
das estratégias do ImunizaFest, que foi feita no Município Várzea da Roça, em que em uma rodada de vacinação estão 300 
vacinando até as 21 horas. E mesmo assim estavam tendo que fazer o contato com as pessoas de porta em porta, como 301 
Leonardo Prates citou e também colocou a proposta de vacinarem o público de 17 anos e não é só fazer esse movimento de 302 
conversar com vários secretários em relação a isso, pois há algumas dificuldades em relação à vacinação e citou como 303 
exemplo que chegou a vacinação em uma região no domingo e hoje de manhã teriam um curso e a maioria das pessoas 304 
estavam se vacinando à tarde e à noite, para complementar. Então ela pegara a vacina hoje pela manhã, na segunda-feira, 305 
para vacinar a partir das 17 horas, porque na programação tem uma quantidade de vacinas para a manhã e tinha vacinado 306 
pela manhã e das 17 às 21 horas, e assim, para todas essas estratégias estavam conversando, tinham conversado entre 307 
secretários para tentar fortalecer, divulgando entre um e outro, falando quais são as estratégias, porque acreditava que pelo 308 
menos na sua região a grande maioria já chegou aos 18 anos e estavam fortalecendo todas as estratégias debatidas dentro da 309 
atenção básica. Tereza Paim perguntou a Sílvia Carneiro se ela tem esse mesmo dimensionamento e essa estimativa de 310 
quantas, qual é a população ainda/quantidade que falta vacinar, como Leonardo Prates falou o que está faltando que ele tem 311 
estimativa praticamente cem mil pessoas que não se vacinaram. Sílvia Carneiro respondeu que tem setecentas e oitenta e 312 
seis. Leonardo Prates esclareceu que só de Salvador são cento e vinte e cinco mil com 18 a 38 anos. Tereza Paim colocou 313 
para todos que pegarem só este lote e fazerem isso e essas semanas trabalhariam com esse monitoramento e se 314 
comprometiam e comprometeria Stela Souza, porque já fizeram card e estão divulgando e falariam com os prefeitos também, 315 
para se comprometerem também a se reunir. E, se preciso, acionar até o Governador para que também fosse feito esse 316 
cumprimento e com os núcleos regionais de saúde e os secretários municipais e fazerem esse mutirão essa semana, além 317 
disso, provocariam a CIT para reduzir a idade para 17 anos, que acredita que teriam ganho. Assim ganhavam com esse 318 
percentual, com esse lote nessa semana e fariam o monitoramento mais rígido, conseguiriam separar os dados e se 319 
apropriarem, porque a PRODEB também está criando um BI para baixarem e conseguirem realmente relacionar esses 320 
municípios e reforçou que é apenas um lote, só essa semana e daí em diante discutiriam, porque a CIB terá sempre que 321 
chegar vacina e distribuir. Stela Souza colocou uma proposta e que não houve encaminhamento e Leonardo Prates reforçou 322 
que todos da CIB estavam lembrados do que motivou o Ministério Público Federal a acionar a CIB, exatamente por ter sido 323 
pauta aprovada nesta CIB e ele tinha ouvido alguns comentários de que esse espaço foi muito descredenciado, então, 324 
infelizmente não podiam aprovar o que não pode ser aprovado, a 42ª Pauta do Ministério, em sua primeira página, cita que 325 
essa vacina é para a população igual ou maior de 18 anos. Tereza Paim ponderou que estavam falando a mesma coisa e o 326 
que Stela Souza estava falando é que nessa semana provocassem o Ministério para terem uma resposta. Stela Souza 327 
confirmou, a Tripartite, porque é CONASS, CONASEMS e Ministério da Saúde, podiam pedir aos seus representantes que 328 
estão lá nessa discussão para trazer a idade para 17 anos, mas não podiam aprovar hoje, lembrando que já tinham aprovado a 329 
faixa de 12 a menores de 18 anos com comorbidades ou deficiências, isso já foi aprovado na CIB passada, é um ponto. O 330 
segundo ponto é o que Raul Molina já encaminhou, e que já foi colocado na Diretoria do Cosems, de que o corte seria 18 anos, 331 
por isso que estava se manifestando e pediu a Raul Molina que fizesse o encaminhamento do que ele já tinha citado, 332 
representando o grupo. Raul Molina colocou de que essa remessa é para até 18 anos, até porque acatando os 17 anos não 333 
estariam obedecendo à 42ª Nota Técnica, inclusive com estes números trazidos por Tereza Paim, já estavam fazendo, a partir 334 
de agora, com corte de 18 anos, esse é o encaminhamento para eles, corrigindo apenas os números que teriam sido 335 
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atualizados. Para discutirem outra coisa que surgisse, marcariam outra reunião extraordinária a qualquer momento, para 336 
fazerem outro movimento, e estavam pactuando exclusivamente para essa remessa, as outras estariam sujeitas ao estudo e 337 
ao que Tereza Paim está lhes pedindo, para os que estão atrasados colocarem em dia a vacinação e achava que trazia o 338 
consenso de todos os membros do COSEMS. Stela Souza, complementando a fala de Rívia Barros, disse que no final de 339 
semana teriam que cuidar dos cento e cinquenta e oito municípios que não quiseram receber vacina no final de semana e isso 340 
é preocupante, tinham que trabalhar agora e aceitaria o colocado por Raquel Ferraz e a Diretoria, que está pressionando 341 
também, que os apoiadores do COSEMS, a SESAB, os Núcleos, tinham que saber o que se passa com cada município, 342 
porque tem esses dados, tem município que já vacinou 70% da estimativa e ainda com 30 anos na idade, para verem o que 343 
está acontecendo com esses municípios e esta lista ser socializada. Lembrando a todos o  Decreto 7508/11, ressaltou que 344 
precisavam também pedir à UPB e aos prefeitos que conversassem com seus secretários - pois muitas vezes o secretário não 345 
recebe a vacina e o prefeito reclama porque ele não recebeu a vacina – e que lhe desculpassem, mas não apoiava este tipo de 346 
atitude, tinha se preocupado muito e ficado triste ao ver a relação dos municípios, porque o município que recebeu no final de 347 
semana, mesmo que não vacinassem no sábado ou no domingo, hoje cedo estariam vacinando, hoje ainda foi providenciado a 348 
busca das vacinas, então este ponto é o de vacinarem. O outro ponto é sobre o município ficar remanejando vacinas para outro 349 
município, quando é atribuição do núcleo, da Coordenação Estadual de Imunização da Divep/Suvisa. Sugeriu fazerem um 350 
corte para começarem pelos que estão com mais problemas e verem como ajudar e todos tinham que ajudar, mas recusarem o 351 
recebimento de vacina significa que não precisam da vacina, concordava então em distribuírem para o que precisa e reforçou o 352 
encaminhamento de Raul Molina, para a idade 18 anos. Tereza Paim concordou e lhe disse que envidariam todos os esforços, 353 
porque esses cento e cinquenta e oito municípios que se recusaram estão na mesa do Governador e ela tinha feito questão de 354 
falar na UPB, porque é fácil reclamar, eles entendiam e é isso que queria muito colocar para todos aqui, uma coisa é o que eles 355 
entendiam e procuravam ir para o caminho que é correto e outra é o que está sendo executado na prática, mas seria cobrado e 356 
ao cobrarem diriam exatamente o que avançou, o que não avançou e porque não avançou, pois não é falta de ajuda e de 357 
monitoramento, porque todos teriam nessa semana. E reiterou que tinham entrado no processo de se manifestarem com o 358 
Ministério da Saúde para eles terem atitude, assim se colocarem no dimensionamento para esse rumo que as coisas vão 359 
tomando e citou Recife e outros municípios que já estão vacinando 16 anos. Então, precisavam ser uníssonos, se é para 360 
adiantarem a idade, que adiantassem, estavam sendo pressionados e pressionando também acima, e se já estão vacinando, 361 
não ‘perdessem o bonde’, se permitissem, porque ficava parecendo que cidades são diferentes e todas são iguais. Stela 362 
Souza solicitou a Tereza Paim que fizesse outro encaminhamento, além dos 18 anos, na terça-feira teria reunião da Tripartite 363 
para vacina para que descessem descer a idade e, se todos aprovassem na CIB fazerem um documento curto encaminhariam 364 
para o CONASS, ela se encarregaria de encaminhar para o CONASEMS. Raul Molina aprovou e Leonardo Prates também, 365 
mas disse que achava injusto, concordava com Tereza Paim em todos eles, gestores, serem penalizados, porque estavam 366 
fazendo certo, mas com as postagens que vinha recebendo fica parecendo que são incompetentes e ficava muito ruim para 367 
eles. Stela Souza comentando sobre postagens, que é comum ver capitais fazendo vacinas em 16 anos e isso afeta Salvador 368 
e todos eles, e amanhã tinham que encaminhar um documento, mas cedo, pois a reunião é de manhã, então que corressem 369 
para cobrar e informar o que outros estados estão fazendo. Tereza Paim achou pertinente e Stela Souza ponderou que, se 370 
não tem penalidade, eles fizessem, mas se tivesse eles comprovariam que outros estão fazendo e se todos concordam. Tereza 371 
Paim, Raul Molina, Cássio Garcia, Leonardo Prates, todos de acordo. Tereza Paim esclareceu que para os cento e noventa 372 
municípios a faixa de vacinação é 18 a 20 anos. Stela Souza frisou que a proposta apresentada por Raul Molina foi para 18 373 
anos. Tereza Paim continuou que segue sendo o corte para vacinação, ninguém vacinará 17, 16 e 15 anos. Stela Souza 374 
confirmou que o encaminhamento de Raul Molina é o corte de 50%, para 18 anos, ao que Tereza Paim ponderou que seria 375 
irrisório e Stela Souza colocou que eram cento e vinte e oito municípios e perguntou a Vânia Rebouças quantos são agora. 376 
Tereza Paim colocou ainda que, se for 18 a 20 anos ficam cento e noventa e oito, e se for maior de 20 anos ficam duzentos e 377 
dezenove, o que dava no mesmo, mas a proporção beneficia mais o que não avançou. Stela Souza disse ter entendido, mas 378 
estava reproduzindo o que está posto pela Diretoria do Cosems, sobre a proposta para essa remessa, já que que o resultado 379 
da reunião foi o que Raul Molina fez o encaminhamento, que o corte para 50% seria de 18 anos. Vânia Rebouças esclareceu 380 
que os dados da planilha que foi apresentada na última reunião da CIB são exatamente estes que estavam vendo aqui, 381 
compartilharia a tela e são cento e vinte e oito municípios com 18 anos de idade na planilha anterior, isso é que eles tinham 382 
usado na sexta-feira. No entanto, tinham distribuído vacinas na sexta-feira e no sábado, tinham feito questão de atualizar no 383 
final desta tarde e não dispunham desse dado de agora à tarde e nem tinham apresentado. O dado que tem aí de 18 a 20 é 384 
também o dado de sexta-feira, então, se fosse para trabalhar com dados de sexta-feira, que é somente o que está posto no 385 
slide, para escolherem entre a proposta 1 e proposta 2, o que a área técnica sugeria é que precisavam dar um ‘empurrão’ nos 386 
municípios que estão vacinando ainda os 30 anos ou mais, talvez fosse mais vantagem trabalharem com o corte de hoje à 387 
tarde, que não são mais cento e vinte e oito municípios, são duzentos e dezenove municípios, mas eles também não 388 
conhecem os municípios, seriam todos os que estão vacinando 18 anos ou mais, como tinham trabalhado na planilha anterior. 389 
Estavam aqui discutindo e, sem problema, usariam a planilha anterior se fosse para pactuarem 18 anos para os que constam 390 
na planilha da sexta-feira, apenas os 18 anos, estava tranquilo, mas sabendo que hoje, segunda-feira, vários municípios que 391 
na sexta-feira estavam vacinando 19, 20 anos, já estão vacinando 18 anos com a remessa recebida, como Salvador, Madre de 392 
Deus, na metropolitana, citando os dois por estarem aqui, participando da reunião. Stela Souza pediu desculpa, pois até hoje 393 
nunca se usou planilha do dia, porque ainda está sendo lançado no BI e não se lançou nada no SI-PNI, porque no dia o 394 
município ainda está vacinando e essa não é uma orientação técnica, até hoje não tinham usado planilha em nenhuma 395 
decisão. Vânia Rebouças salientou que é relacionado apenas para idade de chamamento e Stela Souza perguntou que, se 396 
ainda nem vacinou, como podiam contar. Tereza Paim respondeu que vacinou e Stela Souza repetiu que não vacinou, que 397 
ainda estão vacinando, exemplificando que o que colocou hoje não vacinou tudo, que começa hoje. Tereza Paim questionou 398 
se colocarem o corte de 18 anos, seria o menor corte que tem, pois não sabia qual a dificuldade desse entendimento, só 399 
estavam falando de municípios que têm um grande atraso e tinham que ter uma proporcionalidade. Se colocassem o corte 18 400 
anos, é como se não tivesse, ou seja, todos receberiam 100%, e estavam aqui desde 19 e não teria adiantado muito. Pontuou 401 
que não tinha entendido eles estarem falando de 18 a 20 anos - ou até por ela estar menos tempo na CIB do que eles - porque 402 
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uma população de abrangência que tem o quantitativo que tiver conseguido avançar, o que estava vacinando 18, 19 anos hoje 403 
tinha conseguido avançar, tendo feito um bom trabalho. Estavam falando de 20 anos a mais, porque não tinham conseguido 404 
fazer um bom trabalho principalmente por causa da prioridade e alguns municípios têm uma população maior para a prioridade 405 
que dos trabalhadores da saúde e sabiam de todas as fases, depois de fazer aumento é que a SUVISA começou a se 406 
apropriar do dado populacional, porque há muito tempo que ela, como técnica, já provocava Rívia Barros e dizia que deviam ir 407 
pelo que estavam falando agora, porque na teoria todos poderiam estar, por exemplo, em 20 anos, se fossem equacionar 20 408 
anos, o que estava tentando dizer é para terem uma repescagem, ou seja, fazer com que esses municípios consigam se 409 
recuperar e se eles estavam falando de 18 anos, não tem recuperação, porque no dia dezoito as pessoas estavam em 19 410 
anos. Stela Souza disse que seria sincera com Tereza Paim e demais membros da CIB e a única forma que tinha é de se 411 
abster na votação, porque o que a Diretoria do Cosems está colocando aqui para ela é que continuam com a mesma posição 412 
de 18 anos, ela não podia se posicionar diferentemente da Diretoria e preferia se abster, e não poderia porque se votasse teria 413 
que dar dissenso e ela representava os colegas. Tereza Paim disse ser uma questão de condução, ou tem 18 anos em todos 414 
ou então não tem. Stela Souza disse não ser condução, mas a prospecção do que tinham apresentado para a Diretoria, 415 
contudo, ao mudarem, a Diretoria teria que se manifestar, porque a diretoria do COSEMS representa o que todos os 416 
quatrocentos e dezessete secretários municipais de saúde estão colocando e continuam colocando aqui para ela. Assim, lhe 417 
preocupava mudar agora o que foi pactuado e pediu a Cássio Garcia para ler o que já tinham colocado, para tentarem chegar a 418 
um acordo. Tereza Paim disse que não sabia se Vânia Rebouças está somando, mas o que ela estava colocando é que quem 419 
tem 18 anos e não sabia nem que dia que ela está colocando, são cento e vinte e oito municípios, então cento e vinte e oito 420 
municípios receberiam 50% e perguntou a Vânia Rebouças se é isso. Vânia Rebouças falou que na tela que estava 421 
compartilhando são os dados da planilha que tinham discutido, a de cento e vinte e oito municípios e que com os dados da 422 
planilha de agora já são duzentos e dezenove municípios. Tereza Paim disse que não é a planilha de agora, mas como Stela 423 
Souza está falando. Vânia Rebouças registrou que, se não é a de agora, trabalhariam com a planilha apresentada no slide, 424 
pois não tinham trazido a de agora. Tereza Paim reforçou que é a proposta 2 que estava propondo. Vânia Rebouças 425 
confirmou que são cento e noventa e oito municípios. Rívia Barros comentou que, se usassem o corte de 18 anos apenas nos 426 
cento e vinte e oito municípios, Salvador, por exemplo, não entraria nesse corte, receberia 50% a mais e para que os 427 
municípios maiores possam fazer a diferença, para fazerem esse rateio de 50% tem que ser de 18 a 20 anos, porque na sexta-428 
feira Salvador estava com 19 anos, é essa a grande dificuldade de trabalhar com esse dado, esses cento e vinte e oito 429 
municípios são pequenos, se calculassem a somatória das doses, retirariam deles para redistribuir e Salvador receberia desses 430 
municípios pequenos, o que não é justo e a equipe técnica não podia ficar sem referir isso. Vânia Rebouças acrescentou que, 431 
dos cento e vinte e oito municípios, quatorze já não querem receber doses, receberão zero doses, é um pedido dos secretários. 432 
Rívia Barros justificou que é porque eles já finalizaram. Vânia Rebouças referiu que são municípios de pequeno porte. Vânia 433 
Rebouças então expôs o que deviam decidir, se puxavam os cento e noventa e oito municípios ou se mantinham os cento e 434 
vinte e oito e Rívia Barros fez um apelo, porque são mais de duzentos mil doses que serão distribuídas agora que farão esse 435 
corte e os mais sacrificados serão os maiores, então que refletissem que esses cinquenta e poucos municípios significava que 436 
são cinquenta e poucos municípios a mais que entram no corte de 18 a 20 anos, ajudaria todos estes outros e seria neste tipo 437 
de modalidade e isso tudo foi corte de sexta-feira, não de hoje. Vânia Rebouças completou que são cento e sessenta e cinco, 438 
com mais oitenta e cinco mil, aproximadamente duzentos e cinquenta mil doses. Leonardo Prates fez um apelo para 439 
chegarem sempre ao consenso e chegarem ao estado como um todo e propôs aos colegas - porque achava que, se eles não 440 
tivessem liberação para descerem a idade para 17 anos, não tem muito sentido, porque, por exemplo, mesmo que Salvador 441 
fizesse uma captação enorme de pessoas, não conseguiria vacinar cinquenta mil pessoas em um dia, como já fez quarenta mil, 442 
porque não terá esse público, o município terá que ser ‘babá’ realmente - e a proposta alternativa, até para não dizerem que 443 
estavam beneficiando Salvador, é que colocassem 18 e 19 anos. Tereza Paim lhe perguntou se retiraria os 20 anos e se Vânia 444 
Rebouças tinha como ver. Vânia Rebouças disse que sim, filtraria para saber quantos municípios com 18 e 19 anos, um pouco 445 
menos que cento e noventa e oito, mas como já foi aprovado 19 anos, Salvador já representa 20% da população da Bahia e de 446 
certa forma já dará um peso maior, já melhora. Tereza Paim comentou que deve dar talvez uns quarenta municípios. Stela 447 
Souza salientou que que aumenta nessa proposta é Salvador, com a quantidade maior de doses, aumentam mais cinco 448 
municípios, de cento e vinte e oito passa para cento e trinta e quatro, aumenta seis municípios, mas um deles é o do secretário 449 
que propôs e não é isso que estava colocando aqui, mas achava que se colocasse em votação aqui a proposta de Leonardo 450 
Prates, não teria consenso. Tereza Paim disse ser isso o que ela tinha falado, porque tem quatro ou cinco municípios que já 451 
pediram para não receber mais nenhuma dose. Stela Souza acrescentou que tem municípios lhe comunicando aqui que não 452 
querem mais receber doses, porque não tem mais ninguém de 18 anos ou mais para vacinarem e já foi pedido oficialmente, 453 
então, que colocassem essa soma na distribuição e, em sua opinião, se o município oficializou que não quer mais receber, não 454 
tinha nem o que questionar, o município vai esperar 17 anos e não entra na distribuição e já vai redistribuir na soma geral para 455 
todos, estavam colocando aqui 19 anos e o município maior seria Salvador e foi Salvador que propôs e até pelo que ele 456 
colocou aqui da quantidade de pessoas que ainda faltam para vacinar, mas não é porque ele não quer, e parabenizou 457 
Leonardo Prates, porque, assim como todos os municípios, estavam fazendo tudo para vacinarem, não é porque os municípios 458 
não querem. Dessa forma, pelo COSEMS, ela não dava mais dissenso, porque se sentia tranquila em aceitar o que os 459 
municípios colocaram, para ser 18 e 19 anos, sendo que passou de cento e vinte e oito municípios para cento e trinta e quatro, 460 
só que um dos seis é Salvador, cuja quantidade é bem maior e vai reforçar bastante para esses municípios de 20 anos em 461 
diante que ainda não e principalmente os 29 e 28 anos, mas precisavam saber porque esses municípios não estão 462 
conseguindo chegar sequer a 20 anos e teriam que investir nisso. Leonardo Prates, para reforçar o que Stela Souza estava 463 
falando, disse que é exclusivamente nesse lote que já está no estoque da SESAB. Stela Souza agradeceu e disse que todos 464 
do Cosems concordam. Rívia Barrosa perguntou sobre as doses que devem ser devolvidas, como fariam com estes 465 
municípios que não querem receber no final de semana e que hoje teve uma reunião da CIR e ela tinha sido informada sobre o 466 
que foi deliberado, que nenhum município receberá vacina no final de semana. Stela Souza sublinhou a sua preocupação e 467 
teceu um elogio ao governo do estado e ao governador, que desde o início das remessas de vacina estava falando, porque 468 
acompanhava todas, e desde o início coloca aeronaves, muitos veículos, para que, ao receberem vacinas, serem 469 
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encaminhadas para os grupos, a fim de chegarem imediatamente aos municípios, e a partir do momento em que disserem que 470 
não receberiam vacina no final de semana, pergunta se aconteceria esse transporte rápido, se não prejudicaria os municípios 471 
que estão recebendo. Leonardo Prates, para reforçar que Stela Souza está falando, comentou que achava que, com o 472 
desespero que está em todo o país por doses de vacina, se recusarem a receber doses de vacina, se ele estivesse no lugar de 473 
Tereza Paim e de Stela Souza, diria que quem se recusasse a receber dose em qualquer dia da semana e fim de semana, não 474 
receberia aquele lote e resolvia o problema. Stela Souza falou que fazerem isso é dramático e Tereza Paim disse que já 475 
informou aos prefeitos sobre os municípios que não receberam no final de semana, até para eles saberem o que que houve, e 476 
veriam a resposta deles para tomarem uma decisão, porque pelo que sabia os núcleos providenciaram carro para levar e os 477 
municípios lhes tinham dito que nem adiantava mandarem, porque não podiam receber. E isso é perigoso, fica parecendo que 478 
eles não estavam precisando de vacina, assim, achava que a proposta de Leonardo Prates é válida, mas sugeria que 479 
aguardassem o que vai acontecer. Disse também que Rívia Barros mandou a relação para serem contactados também pelos 480 
apoiadores do COSEMS e a Divep, para incentivarem os colegas secretários para eles receberem, essa semana fariam um 481 
teste e, caso chegasse no final de semana e acontecesse novamente, teriam então que tomar uma providência. Tereza Paim 482 
comentou que os prefeitos serão afetados com certeza. Vânia Rebouças disse que a CERCOVID anunciou, no grupo dos 483 
coordenadores estaduais de imunização, que provavelmente amanhã será publicada nova pauta de distribuição, que deve 484 
chegar quarta ou quinta-feira e uma vez que terá nova pauta, o que estavam pactuando aqui já podiam encaminhar que 485 
fizessem a reserva para essa pauta e para a próxima pauta não reservariam mais nada, fazerem pela metodologia e já 486 
deixarem pactuado. Leonardo Prates perguntou qual a metodologia e Vânia Rebouças explicou que é a metodologia 487 
aprovada na CIB anterior, que não foi mais pela estimativa, foi pela diferença das doses que falta ser enviadas para se atingir 488 
100% da estimativa populacional. Stela Souza justificou que é porque na CIB passada foi aprovado colocarem 20% para os 489 
municípios que não alcançaram, entretanto era daquela remessa, na de hoje estavam fazendo um corte de 19 anos e a partir 490 
de 20 anos, 18 e 19 receberão 50%, a diferença será distribuída para todos os outros e o que Vânia Rebouças está colocando 491 
é para a próxima remessa, a 43ª do Ministério, que eles voltariam para a estimativa normal. Pediu Vânia Rebouças que 492 
confirmasse. Vânia Rebouças disse que é a metodologia anterior, somente pela base de cálculo da estimativa populacional, 493 
na última CIB tinham mudado e foi aprovado aqui que o Ministério mudou a metodologia de distribuição, passando agora a 494 
fazer a base de cálculo pelas doses que faltam ser enviadas para o território municipal. Então, se faz a análise do que já foi 495 
enviado como D1 e DU para o território e o que tinham de base de cálculo é a diferença em relação à sua estimativa 496 
populacional, isso porque municípios como Bonito, que já recebeu 90% das suas doses, por ter uma grande parte da 497 
população indígena, por exemplo, porque foi aprovado aqui que agora estavam fazendo o cálculo por essa metodologia, que é 498 
a diferença das doses que ainda faltam para receber no território é 100% das doses para atingir sua estimativa de 18 anos. 499 
Stela Souza disse que é igual para todo mundo. Vânia Rebouças lembrou que tem muita gente perguntando sobre as 500 
puérperas e gestante e já foi colocado na CIB anterior, tendo saído em resolução, mas muita gente ainda tem dúvida e não 501 
entra só os adolescentes de 12 a menos de 18 anos com comorbidades, mas os adolescentes de 12 a menos de 18 anos com 502 
deficiência permanente e os com comunidades, que são as mesmas comunidades de adulto e as gestantes e puérperas de 12 503 
a 19 anos, pois também tem muitas gestantes e puérperas nessa faixa etária, e já estão elegíveis e os municípios já podem 504 
vaciná-las, mas exclusivamente com a Pfizer. Leonardo Prates fez outro apelo, a Tereza Paim principalmente, por estar na 505 
liderança, para não divulgarem essa decisão da CIB de hoje, porque pais e mães de adolescentes com 17 anos ficam sem 506 
entender por que as doses foram divididas, pois da outra vez saiu essa mudança da metodologia e associações de pais e 507 
mães de jovens, querendo vacinar e uma pressão grande. Desse modo, é melhor fazerem as nossas coisas e publicarem no 508 
Diário e evitarem a publicização em sites, se não complicaria para todos, principalmente para Salvador. Stela Souza disse, do 509 
que Leonardo Prates colocou, não ter entendido o porquê de 12 a menores de 18 anos, se já foi aprovado. Leonardo Prates 510 
disse a Stela Souza que sim, mas as mesmas pessoas estão vendo posts de outras capitais e estão lhe encaminhando, então 511 
ficava difícil, o que estava pedindo é tomarem essa decisão hoje, para ajudar os municípios que estão mais atrasados, até 512 
porque não tinham autorização para vacinar 17 anos, mas apenas não publicizarem, para não dar errado. Rívia Barros falou 513 
para não esquecerem que a conta desses 12 anos a mais sairá dos 10% do grupo de prioridades, então se ele vai receber mil 514 
doses, desse número retira 10% para comorbidades e escolhe se vai vacinar esse grupo e, se já vacinou todas as outras, vai 515 
vacinar este, hoje tinha recebido também notificação do Ministério Público sobre a população privada de liberdade, que já foi 516 
distribuída. Leonardo Prates disse que hoje tinha recebido um pedido que tinha gostado muito, da FUNDAC, queria até 517 
conversar com Teresa Paim depois, para fazer de 12 a 17 anos quando for liberado na CIT e Stela Souza e Tereza Paim, que 518 
participarão da CIT, que vissem esses jovens, porque a população privada de liberdade foi colocada no grupo prioritário e os 519 
meninos - que ele não sabia o termo que usam - porque hoje o pessoal da FUNDAC de Salvador havia lhe contactado. Rívia 520 
Barros disse que eles são dos grupos prioritários. Stela Souza disse que no PNO não está escrito ‘privados de liberdade’. 521 
Rívia Barros referiu que isso foi aprovado na CIB, o que não foi aprovado foi vacinação de 12 a 17 anos a mais, então isso é o 522 
que Leonardo Prates está pedindo para vacinar, essa população de 12 a 17 anos que está privada de liberdade, que já tinham 523 
feito grupo prioritário. Stela Souza pediu para confirmar se são pessoas privadas de liberdade de 12 anos e mais e Rívia 524 
Barros confirmou. Stela Souza falou para Leonardo Prates que tinha entendido, que é fazer a alteração de privados de 525 
liberdade de 12 anos a mais e eles podiam, não invadiria o PNO, ao que Leonardo Prates falou ser isso aí que ele não sabia. 526 
Stela Souza disse a Rívia Barros que precisavam ver e Rívia Barros falou que tem que ser levado para a CIT. Vânia 527 
Rebouças referiu que a nomenclatura usada por eles é ‘adolescentes com medidas educativas’. Tereza Paim criticou que, 528 
acrescendo com os privados de liberdade, devia ser ‘com medidas socioeducativas’. Cássio Garcia passou a citar os 529 
comentários e dúvidas dos secretários: Agnaldo Sotero, Secretário de Jussari - porque não vacinar população de 17 anos 530 
com as doses de D1, que estão nos municípios; Carla Vasconcelos, Secretária de Itamari - quer começar logo a vacinar 531 
adolescentes com comunidades. Raquel - comentário contemplado pela fala de Jaqueline; Ticiane, Secretária de Jandaíra - 532 
opta para receber na segunda dose, porque não adianta receber no sábado e a vacina ficar guardada nos postos de saúde que 533 
não funcionam no final de semana, estavam com busca ativa para vacinar; Lorena, Secretária de Pé de Serra - compreende a 534 
colocação do Secretário Leonardo Prates, mas eles, que estão com faixa etária mais elevada, têm sofrido muitas pressões toda 535 
vez que uma nova faixa etária é anunciada, principalmente na capital. Stela Souza, sobre o comentário de Lorena, achou que 536 
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já ficou claro e Leonardo Prates já colocou a proposta de 19 anos, então 50% das vacinas irá para esses municípios, inclusive 537 
Pé de Serra e a questão dos 17 anos já tinham colocado que solicitariam, porque ainda não está no PNO. Cássio Garcia 538 
continuou: Carlos Wilker, Secretário de Brejões - concorda com Leonardo Prates e poderia já ver também a questão dos 17 539 
anos - que já foi explicado; Eudes, de Barra da Estiva - estão vacinando a estimativa de vacina de seu município ainda acima 540 
de 37 anos, então está com uma disparidade da população do IBGE, com os dados da atenção básica por meio de cadastros 541 
pontuais, ultrapassa trinta e sete mil, logo, também já estavam tentando ajudar. Stela Souza, falando para o colega de Barra 542 
da Estiva, disse que entrariam em contato com o gestor para orientá-lo como fazer, tal qual Ibiassucê e outros tinham feito, 543 
porque ele já comprovou pela atenção básica e falou para Rívia Barros para atentarem para Barra da Estiva, que está 544 
colocando aqui que está todo atualizado na atenção básica e só precisa oficializar. Rívia Barros explicou que tem que ser por 545 
extrato e não por faixa etária, não adiantando mandar de zero a mais, pois assim não tinham como saber quantos são os de 18 546 
anos ou de 12 a 17 anos. Stela Souza disse que amanhã cedo Luísa Campelo entrará em contato com o Secretário de Barra 547 
de Estiva para orientar. Nanci Salles comentou que o Regimento da CIB recomenda que se faça resumos das reuniões e 548 
sejam colocados no site, e é tranquilo até porque a resolução CIB também será publicada e colocarem o resumo no site como 549 
obrigação regimental atende ao que estavam falando e Leonardo Prates falou. Em seguida Stela Souza e Cássio Garcia 550 
agradeceram a presença de todos, declarando encerrada a sessão e deixando em aberto a data para a próxima reunião. Não 551 
havendo mais o que tratar, após registro da Ata feito pelo núcleo administrativo da Secretaria Executiva da CIB (Rosiane Silva), 552 
e sua revisão pelo núcleo técnico (Fátima Valverde), eu, Nanci Nunes Sampaio Salles, Secretária Executiva da CIB, lavrei a 553 
presente Ata, que será assinada pelos senhores Membros, após lida e aprovada. Salvador, 23 de agosto de 2021. 554 
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